

Amtsblatt, 31.10.2014

Allgemeine Zeitung Mainz, 11.11.2014



## Gau-Bischofsheim

### Bekanntmachung

Am **Donnerstag, 06. November 2014, um 19.30 Uhr**, findet im Ratskeller des Unterhofes, Unterhofstraße 10 in Gau-Bischofsheim eine öffentliche Sitzung des Gemeinderates statt.

**Tagesordnung**

**Öffentlicher Teil:**

01. Wahl eines Umlegungsausschusses
02. Wahl einer Kindergartenbeauftragten
03. Benutzungsordnung für die Kindertagesstätte
04. Baumkontrollen - Baumpflegemaßnahmen
05. Forstwirtschaftsplan 2015
06. Lärmaktionsplan der VG Bodenheim; hier: Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Belange gem. § 47d Abs. 3 Bundesimmissionsschutzgesetz (BImSchG)
07. 200 Jahre Rheinhessen 1816 - 2016
08. Baugebiet „Am Weingarten“; hier: Widmung der Straße
09. Informationen

**Nichtöffentlicher Teil:**

10. Bauanträge / Bauvoranfragen
11. B-Plan „Alter Sportplatz/Schwarzbach/Hord“, Baugebiet „Am Weingarten“, 2. Änderung; hier: Kosten- und Ergebniskalkulation
12. Gemarkung „Rothfloß“, hier: Ankauf von Grundstücken
13. Informationen

*Gau-Bischofsheim, den 23.10.2014  
gez.: Patric Müller, Ortsbürgermeister*

# Boden wird im Dezember verlegt

**GEMEINDERAT** Umbau der Mehrzweckhalle geht  
voran / Neue Kita-Ordnung verabschiedet

Von Petra Escher

**GAU-BISCHOFSSHEIM.** In der jüngsten Sitzung des Gemeinderates war Fleißarbeit angesagt. Durch die Vorarbeit in den Ausschüssen entstand aber trotz der umfangreichen Tagesordnung wenig Diskussionsbedarf. Eine Besonderheit stellte die Tatsache dar, dass alle Beschlüsse einstimmig gefasst wurden.

War die Wahl der Kindergartenbeauftragten noch reine Formsache, denn die bisherige Amtsinhaberin Sibylle Laperchia stellte sich erneut zur Wahl, so nahm die neue Benutzungsordnung für die Kindertagesstätte zumindest in der Vorbereitung schon mehr Zeit in Anspruch. Zusammen mit den Leiterinnen der Einrichtungen hatte die VG die Benutzungsordnungen hinsichtlich Themen wie Lebensmittelhygiene überarbeitet und aktualisiert. Nachdem sich auch der zuständige Ausschuss mit dem Papier beschäftigt hat, gab es grünes Licht vom Rat.

## Ausschuss für Küchelberg II

Da zu erwarten ist, dass im Zuge der Entwicklung des Baugebiets „Küchelberg II“ ein Umlegungsverfahren erforderlich ist, stand die Wahl eines entsprechenden Ausschusses an. Als Vorsitzender und Stellvertreter fungieren Mathias Klemmer und Werner Langner vom Vermessungs- und Katasteramt. Neben Mitarbeitern der Kreisverwaltung wurden aus dem Gemeinderat Dr. Dennis Göbel (CDU) und Gerd Siering (SPD) sowie als Stellvertreter Heinz Knab (CDU) und Wolfgang Drechsler (FDP) gewählt.

Im Zuge der Erfassung des Baumbestandes durch beauftragte Baumkontrolleure ergab eine Hochrechnung für Gau-Bischofsheim 1100 Bäume, von denen 200 dringenden Maßnahmen zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit zu unterziehen sind. Dies bedeutet

geschätzte Kosten in Höhe von 19000 Euro netto zuzüglich der Entsorgung. Der Rat sprach sich dafür aus, die Ausschreibung gemeinsam mit den anderen Ortsgemeinden der VG zu vergeben, wobei das Unternehmen, das die Regelkontrollen durchführt, von der Vergabe ausgeschlossen wird. Außerdem ermächtigte der Rat die Verwaltung, den wirtschaftlichsten Bieter zu beauftragen und in der nächsten Sitzung über die Vergabe zu informieren.

## Dauerbrenner Baugebiet

Das Gremium plädierte dafür, Mitglied im „Förderverein 200 Jahre Rheinhessen“ zu werden, im Haushaltsjahr 2015 eine Spende in Höhe von 460 Euro an den Verein zu leisten sowie im Haushaltsplan 2016 zur Gestaltung eigener Veranstaltungen 460 Euro bereitzustellen. Hintergrund war der Appell, sich an den Feierlichkeiten mit einem Euro je Einwohner zu beteiligen, wovon die VG die Hälfte übernimmt. Frank Ginz von der CDU-Fraktion stellte die grundsätzliche Unterstützung des Jubiläums zwar nicht in Frage, betonte aber, er habe sich mehr Klarheit darüber gewünscht, was mit der Spende geschehe.

Auch der Dauerbrenner „Baugebiet“ fand sich auf der Tagesordnung. Der Rat widmete die Straße „Am Weingarten“ als Gemeindestraße dem öffentlichen Verkehr. Auch der Fußweg, der die Straße „Am Weingarten“ mit der „Harxheimer Straße“ verbindet, wurde gewidmet und somit zum öffentlichen Fußweg. Bürgermeister Patric Müller (SPD) informierte über den Sachstand beim Umbau der Sport- zur Mehrzweckhalle: „Es geht voran, alles ist gut im Plan“. Nach dem Einbau der Fenster und der Heizung stehe momentan die Gestaltung der Außenanlage an. Im Dezember folge die Verlegung des Hallenbodens.